

Ein Tag im Spital

Am Morgen hatte ich starkes Husten und hohes Fieber. Ich konnte nicht laufen oder sitzen, nur liegen. Mein Vater hat mein Stirn an gefast und es war heiss. Mein Vater hat mich zum Auto geholfen und hat mich im Spital gebracht. Ich musste zuerst warten 5 Minuten. Sie haben mir Fragen gestellt, z.B. Ob ich kotzen musste, ob ich hohes Fieber hatte, und so weiter. Dan bin ich ohnmächtig geworden und sie mich in ein Zimmer gebracht. Mir wurde ein Klammer auf einen Finger getan und Pflaster auf die Hände geklebt. Danach haben sie mich auf einen Rollstuhl gesetzt und mich in ein anderes Zimmer gebracht, dort haben sie mein Blut genommen. Dann wurde ein Ultraschall gemacht, da konnte man Bilder von meiner Lunge sehen. Ich habe auch ein Schlauch in die Nase bekommen, mit dem Schlauch konnte ich nehmen. Meine Mutter hat mir ein Sandwich gebracht, als ich das gegessen habe hatte das Sandwich keinen Geschmack. Die Krankenschwester hat mich wieder in einen Zimmer gebracht, Sie haben einen Corona Test gemacht und mir eine Spritze gegeben. Dann durfte ich Spagetti essen, Die Spagetti hatten auch kein Geschmack. Ich habe noch Tabletten bekommen und dann konnte ich Schlafen. Am nächsten Morgen durfte ich nachhause gehen.

